

participantes de todo el mundo.

Cada uno de los ganadores de Tokio, Winnipeg, Montreal, París y Los Angeles, recibirá \$10.000, junto con la oportunidad de competir nuevamente en junio para determinar el mejor proyecto que se utilizará en la reurbanización de unas 60 Ha de terreno situadas en el centro de Regina que quedarán libres al desplazarse las líneas férreas y playas de clasificación de trenes.

Los cinco ganadores son:

- . Paul Maas y Michel Vinois de Montreal.
- . David Brindle, arquitecto, y Chris Dawson, arquitecto y urbanista de Los Angeles, Estados Unidos.
- . La firma Polytechnic Consultants Inc. de Tokio, en asociación con la Shimizu Construction Co. El proyecto estaba dirigido por Hidehiko Tanimura, entre cuyas calificaciones profesionales se incluye el grado de maestro de urbanización de la Universidad de Manitoba.
- . Donald Epstein y Garry Hilderman de Winnipeg.
- . Michel y Claire Duplay, arquitectos y urbanistas de París, Francia.

El jurado de seis miembros que hará la selección final dentro de cuatro meses está compuesto de tres arquitectos de fama internacional: Alexander Kouzmanoff de Nueva York; Fumihiko Maki de Tokio; y Ray Affleck de Montreal, y tres canadienses que comprenden la realidad y las posibilidades de la ciudad: Douglas Fullerton, economista de Ottawa; Clive Rodham, arquitecto y miembro del Concejo Municipal de Regina; y Richard Rendek, abogado de Regina.

Los cinco ganadores se calificaron para presentarse en la segunda fase del concurso, en que ampliarán y depurarán los gráficos y maquetas de sus proyectos, así como el plan de ejecución. Los proyectos se presentarán al público a mediados de abril.

Participación del público

Se invitará al público a mostrar su orden de preferencia por medio de boletas que formarán parte de la selección final del jurado. En realidad, el pueblo

de Regina constituirá el séptimo voto del jurado, técnica nunca utilizada anteriormente en un concurso internacional de urbanismo.

Tres de estos finalistas recibirán premios por un total de \$50.000, distribuidos a discreción del jurado.

La ciudad de Regina tiene una población de 150.000 habitantes y es el centro comercial de millares de agricultores del sur de Saskatchewan. Regina es la capital de la provincia de Saskatchewan y ocupa una superficie de 81 kilómetros cuadrados.

Manitoba vende obligaciones en EE.UU.

El Primer Ministro de Manitoba Ed Schreyer anunció el mes pasado que se ha puesto a la venta la emisión de \$125.000.000 de obligaciones de la Hidroeléctrica de Manitoba en el mercado americano de valores que aparece mucho más receptivo.

Estas obligaciones garantizadas por la provincia y amortizables a 30 años, están fechadas del 15 de enero de 1976 y devengarán un interés del 9,25% pagadero por cupones. Las obligaciones de \$100 de valor nominal se vendieron a \$99, lo que producía al inversionista un interés neto del 9,35%.

* * * *

Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa KIA 0G2.

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndose la mención de la fuente. La Sra. Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.

This publication appears in English under the title Canada Weekly.

Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.

Ähnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Titel Profil Kanada.